

## Personel Polsek Cilaku Laksanakan Patroli KRYD, Kapolres Cianjur Beri Apresiasi

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

May 15, 2024 - 22:21



Polres Cianjur — Untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, personel Polsek Cilaku Polres Cianjur melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada hari Rabu, 15 Mei 2024. Patroli ini dilakukan guna mencegah tindak kriminalitas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kapolsek Cilaku mengungkapkan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk meningkatkan keamanan di wilayah Cilaku. "Patroli KRYD ini dilaksanakan secara rutin dan ditingkatkan frekuensinya, terutama di daerah-daerah yang rawan akan tindak kejahatan.

Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," ujar Kapolsek. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cilaku, menyampaikan apresiasi dan dukungannya terhadap kegiatan tersebut. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif Polsek Cilaku dalam melaksanakan patroli KRYD ini. Patroli yang dilakukan oleh personel Polsek Cilaku sangat penting untuk mencegah tindak kriminalitas serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Cianjur," kata Kapolres. Patroli KRYD ini mencakup pengecekan di berbagai titik rawan, termasuk pusat keramaian, pemukiman, serta area yang sering menjadi target pelaku kejahatan. Selain itu, personel Polsek Cilaku juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama. "Kami berharap masyarakat dapat terus bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Dengan sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," tambah Kapolres. Dengan adanya patroli KRYD ini, Polsek Cilaku berharap dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan menjamin rasa aman di tengah-tengah masyarakat Cianjur.